



Des membres du corps diplomatique accrédités à Madagascar, au Palais d'Etat d'Iavoloha, le 21 novembre 2011. Au premier plan, de gauche à droite: les ambassadeurs d'Afrique du Sud, de France, de Russie et de Grèce

" La désignation du Gouvernement de Transition d'Union Nationale sous l'autorité du Premier ministre désigné, M. Omer Beriziky, marque une nouvelle étape dans la mise en œuvre de la Feuille de Route signée le 17 septembre.

La France salue le caractère inclusif et consensuel de ce Gouvernement de Transition, comme en atteste la diversité des tendances politiques en son sein, puisque tous les signataires de la Feuille de Route y sont représentés. La désignation de ce gouvernement illustre le souci du président de la Transition et des acteurs malgaches de traduire leur volonté de changement en actes. La France salue leur détermination à poursuivre le processus de réconciliation.

La France salue également le travail de médiation de la Troïka de la SADC (Communauté de développement de l'Afrique australe), conduite par le vice-ministre sud-africain des relations internationales et envoyé spécial du président Zuma, M. Marius Fransman, dont les efforts, conjoints à ceux des parties prenantes malgaches, ont permis cette avancée majeure.

La France exprime son soutien au Gouvernement de Transition ainsi nommé. Conformément à l'esprit et à la lettre de la Feuille de Route, celui-ci devra conduire Madagascar vers des

élections libres, crédibles et transparentes.

Les conditions sont à présent remplies pour que la communauté internationale reprenne progressivement son aide à Madagascar. Le redressement économique doit accompagner le retour à une vie institutionnelle normale " ./

Source : <http://www.diplomatie.gouv.fr> – 22 novembre 201